CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 30 DE ABRIL DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,311 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

HÉROE DE FÓRMULA UNO

SENNA PARTIÓ HACE 25 AÑOS

El piloto brasileño que marcó una era en el automovilismo internacional, perdió la vida en un accidente durante el Gran Premio de San Marino el I de mayo de 1994. Su muerte truncó una carrera de triunfos y provocó su leyenda.



CHIQUILLADAS

¿Dónde andan Pituka y Petaka?

Nos hicieron reír a chicos y grandes con sus personajes, algunos ya parte de la cultura popular mexicana. De ahí saltaron a la fama Lucero, Aleks Syntek y Carlos Espejel. Unos son empresarios y otros simplemente se esconden de los reflectores.



Mañana no hay edición impresa por ser día feriado.

Consúltenos en: www.elsoldemexico.com.mx

EDGARD GARRIDO/SEUTERS

. PREOCUPA VIOLENCIA EN GUANAJUATO, DICE COPARMEX

Frenan 70 empresas inversión en el Bajío

ENRIQUE HERNÁNDEZ Y ÓSCAR REYES/El Sol de Irapuato

El gobierno asegura que sigue siendo una zona importante para la atracción de capitales

Unos 70 inversionistas extranjeros frenaron la llegada de su dinero y sus empresas a Guanajuato.

"Hay más de 70 empresas en el packline que se tenían confirmadas para invertir este año en León, y están detenidas sus inversiones por precauciones en términos de

seguridad", dice Jorge Ramírez Hernández, presidente de la Federación Bajío Centro de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

Más de siete mil empleos formales están detenidos y no se han desarrollado, porque las inversionistas están pendientes de cómo evoluciona el proceso de seguridad en Guanajuato, señala el empresario a **El Sol de México**.

De acuerdo con el gobierno, la situación no es tan grave.

"Guanajuato sigue siendo un punto importante para invertir, hay alrededor de 13 proyectos de inversión en cartera, pero hay alrededor de 40 empresas que vendrían con Toyota que están esperando a que esté terminada la empresa en Apaseo, y a que el panorama económico mundial y del país ofrezcan señales de certidumbre", afirma Mauricio Usabiaga Díaz Barriga, secretario de Desarrollo Económico Sustentable de Guanajuato.

"Hoy es evidente que en todos los estados han venido empeorando los indicadores de seguridad, especialmente en la zona del Bajío", señala el presidente de la Coparmex en la zona. Pág. 32



EL COSTO DE SANTA LUCÍA

Tiene otros números

La construcción del aeropuerto de Santa Lucía no va a requerir presupuesto adicional, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador, refutando lo que indica la Manifestación de Impacto Ambiental del proyecto. Pág. 20

PROGRAMAS SOCIALES

Los de Morena en un probable delito grave

Fepade dice que vigilará, y en su caso castigará, a excandidatos del partido encargados de levantar el Censo del Bienestar. Pág. 4

HANK: SOMOS ALIADOS DE LOS MEXICANOS

MONTERREY, Nuevo León. Como no lo habían hecho en mucho tiempo de manera pública, Juan González Moreno, presidente y director general de Grupo Maseca, y Carlos Hank González, presidente de Grupo Financiero Banorte, se encontraron en Monterrey para la inauguración de la réplica de la Capilla Sixtina. Ambos empresarios, tío y sobrino, causaron expectación de los invitados al evento y hasta rieron con los dichos y ocurrencias del gobernador de Nuevo León, Jaime Rodríguez Calderón. Pág. 21



SE CAPACITAN TRES MESES

Aprendieron defensa personal 106 policías

Solamente 106 elementos de la Policía Bancaria e Industrial, de más de 15 mil, tomaron los cursos de defensa personal. Pág. 25



Eduardo Andrade Pág. 17
José Medina Mora Pág. 24
Hugo Sánchez ESTO

